

ABSTRAK

Armiya Innama Auliya 12201183347, 2022. Skripsi dengan judul **“Pengaruh Kompetensi Pedagogik Guru Terhadap Hasil Belajar Pendidikan Agama Islam Peserta Didik SMP Negeri 2 Nglegok Blitar”**, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Dosen pembimbing Drs. H. Asrop Syafi’i, M.Ag.

Kata Kunci: Kompetensi Pedagogik, Hasil Belajar.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah fenomena bahwa motivasi dan kedisiplinan merupakan dua faktor yang dapat mempengaruhi pencapaian hasil belajar siswa. Setiap siswa memiliki karakter dan sifat yang berbeda – beda, begitu juga dengan motivasi dan disiplin belajar yang dimiliki siswa ketika berada di dalam kelas maupun di luar . Sementara itu dalam lembaga pendidikan tingkat pencapain hasil belajar dapat dilihat dari prestasi belajar yang dicapai oleh peserta didik. Salah satu prestasi belajar yang dicapai adalah pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam.

Rumusan masalah dalam penelitian skripsi ini adalah 1).Adakah pengaruh yang signifikan kompetensi pedagogik guru aspek pemahaman terhadap hasil belajar pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam Peserta didik SMPN 2 Nglegok Blitar? 2). Adakah pengaruh yang signifikan kompetensi pedagogik guru aspek pelaksanaan pembelajaran yang dialogis pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam Peserta Didik di SMPN 2 Nglegok Blitar? 3).Adakah pengaruh yang signifikan kompetensi pedagogik guru aspek pemanfaatan teknologi pembelajaran peserta didik terhadap hasil belajar pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam Peserta didik di SMPN 2 Nglegok Blitar? 4).Adakah pengaruh yang signifikan kompetensi pedagogik terhadap hasil belajar mata pelajaran Pendidikan Agama Islam Peserta Didik di SMPN 2 Nglegok Blitar ?

Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Adapun yang menjadi populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas VII dan VIII di SMP Negeri 2 Nglegok Blitar dengan jumlah sampel 55 siswa. Teknik sampling yang digunakan *Cluster Sampling*. Pengumpulan data dilakukan dengan instrumen angket dan dokumentasi. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan teknik regresi linier dengan metode statistik uji T dan uji F.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hasil belajar PAI kelas VII dan VIII SMP Negeri 2 Nglegok dalam kategori sangat tinggi, dengan jumlah siswa 55 pada rata-rata interval 69%. Dengan demikian peneliti mengansumsikan bahwa terdapat pengaruh antara kompetensi pedagogik guru terhadap hasil belajar siswa.

ABSTRACT

Armiya Inama Auliya 12201183347, 2022. Thesis with the title of the influence of teacher pedagogic competence on the learning outcomes of Islamic education learners SMP Negeri 2 Nglegok Blitar, Faculty of Tarbiyah and Teacher Science, Islamic Study Study Program, State University of Sayyid Ali Al Rahmatullah Tulungagung. Drs's mentor lecturer H. Asrop Syafi'i, M.Ag.

Keywords: pedagogic competence, learning outcomes.

This research is motivated by a phenomenon that motivation and discipline are two factors that may affect the achievement of student learning outcomes. Each student has different characters and properties difference, as well as the motivation and discipline of students who have students when in the classroom and outside. Meanwhile in the educational institution level of learning outcomes can be seen from learning achievements achieved by learners. One of the achievements of learning is to be subject to Islamic education.

The formulation of the problem in this thesis research is 1). Is there a significant influence of pedagogic competence teacher aspect of understanding of learning outcomes on the subjects of Islamic education learners learned SMPN 2 Nglegok Blitar? 2). Is there a significant influence of pedagogic competence teachers aspects of the dialogical learning of the learning of Islamic education learners in SMPN 2 Nglegok Blitar? 3) .As is a significant influence of pedagogic competence teachers aspect utilization of learning learning technologies to learning outcomes on the subjects of Islamic education learners in SMPN 2 Nglegok Blitar? 4) .As is a significant influence of pedagogical competence on learning outcomes of Islamic education of learners learners in SMPN 2 Nglegok Blitar?

In this study using quantitative approach. The population in this study is the students of class VII and VIII in SMP Negeri 2 Nglegok Blitar with the number of 55 samples of students. The sampling technique used cluster sampling. Data collection is done by questionnaire and documentation instruments. Data analysis in this study using linear regression technique with T test statistical method and F test.

The results of this study indicate that the learning outcomes of class VII and VIII SMP Negeri 2 Nglegok in very high category, with the number of students 55 on the average 69% interval. Thus the researcher has been given that there is an influence between teacher pedagogic competence on student learning outcomes.

الملخص

أرميا إناما أوليا ١٢٢٠١١٨٣٣٤٧ ٢٠٢٢. أطروحة بعنوان "تأثير الكفاءة التربوية للمعلم على نتائج التعلم في التعليم الديني الإسلامي لطلاب المدرسة الإعدادية الحكومية ٢"، كلية التربية وعلوم المعلمين، قسم التربية الدينية الإسلامية، جامعة السيد علي رحمة الله تولونجارجونج الإسلامية الحكومية. المشرف الدكتور ه. أسروب سيافعي، م.ا.ك.

الكلمات المفتاحية: الكفاءة التربوية، مخرجات التعلم.

خلفية في هذا البحث هو أن الدافع والانضباط هما عاملان يمكن أن يؤثران على تحقيق نتائج التعليم الطلاب. يتمتع كل طالب بشخصيات وخصائص مختلفة، بالإضافة إلى التحفيز والانضباط التعليمي لدى الطلاب عندما يكونون في الفصل وخارجه. وفي الوقت نفسه، في المؤسسات التعليمية، يمكن رؤية مستوى تحقيق مخرجات التعليم من الإنجازات التعليمية التي حققها الطلاب. من الإنجازات التعليمية التي تحققت في درس التربية الدينية الإسلامية.

مسائل في هذا البحث هو (١). هل هناك تأثير على الكفاءة التربوية للمعلمين في جانب فهم نتائج التعليم في المادة التربوية الدينية الإسلامية لطلاب المدرسة المتوسطة الحكومية ٢؟ (٢). هل هناك تأثير على الكفاءة التربوية للمعلمين على تنفيذ التعليم الحوارية حول المادة التعليمية الدينية الإسلامي لطلاب في المدرسة المتوسطة الحكومية ٢ (٣). هل هناك تأثير على الكفاءة التربوية للمعلمين في جانب استخدام تكنولوجيا التعليم لطلاب على نتائج التعليم في المادة التعليمية الدينية الإسلامي الطلاب في المدرسة المتوسطة الحكومية ٢ (٤). هل هناك تأثير للكفاءة التربوية على نتائج التعليم لمواد التربية الدينية الإسلامية للطلاب في المدرسة المتوسطة الحكومية ٢؟

في هذه البحث باستخدام نهج كمي. كان المجتمع في هذه البحث من طلاب الفصل السابع والثامن في المدرسة المتوسطة الحكومية ٢ مع عينة من ٥٥ طالبا. تقنية أخذ العينات المستخدمة هي أخذ العينات العنقودية. يتم جمع البيانات باستخدام أدوات الاستبيان التوثيق. استخدم تحليل البيانات في هذه البحث تقنيات الانحدار الخطي مع الأساليب الإحصائية لاختبار t واختبار f.

نتائج في هذا البحث هو أن نتائج التعليم التربوية الدينية الإسلامية الفصل السابع والثامن المدرسة المتوسطة الحكومية ٢ كانت في فئة عالية جدا، مع ٥٥ طالبا بمتوسط الفصل زمني قدره ٦٩٪. وهكذا يفترض الباحث أن هناك تأثير بين الكفاءة التربوية للمعلمين على نتائج التعليم الطلاب.